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Anfrage

ANF/0355/2022

Status:
Datum:

öffentlich
27.12.2022

Statistik Südharz Klinikum

Anfragesteller Stadtratsmitglied 
Herr Prophet

Beratungsfolge
Ö 28.12.2022 Stadtrat der Stadt Nordhausen

Die AfD-Fraktion im Stadtrat Nordhausen bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

Wie entwickelten sich im Nordhäuser Südharz Klinikum im Zeitraum von 2018 bis 2022

1. die Bettenzahl insgesamt,
2. die Zahl der Intensivbetten,
3. die Zahl der Beschäftigten,
4. die Zahl der Belegungen stationär,
5. die Zahl der Behandlungen ambulant?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Beantwortung durch den Oberbürgermeister:

Am 27.12.2022 stellten Sie folgende Anfrage: 

Wie entwickelten sich im Nordhäuser Südharz Klinikum im Zeitraum von 2018 bis 2022

1. die Bettenzahl insgesamt,
2. die Zahl der Intensivbetten,
3. die Zahl der Beschäftigten,
4. die Zahl der Belegungen stationär,
5. die Zahl der Behandlungen ambulant?

Diese Anfrage möchte ich Ihnen wie folgt beantworten:
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